

K O L L E K T I O N
CHARACTERS
BY SIEGER DESIGN



GRIFFORM

Kombinierbar mit Rosetten:
rund, quadratisch oder R8-Design
*Can be combined with rosettes:
round, square or R8-design*



R8-DESIGN, OPTIONAL
R8-DESIGN, OPTIONAL



QUADRATISCH, OPTIONAL
SQUARE, OPTIONAL

LEAF LIGHT | by sieger design

Inspiriert von den Schwingen eines Vogels entfaltet LEAF LIGHT einen filigranen und eigenständigen Charakter mit hohem Wiedererkennungswert. Spannung bezieht der Entwurf aus dem Kontrast von geschwungener Unterkontur und horizontaler Oberlinie. Der zylindrische Hals geht fließend in das horizontale Griffprofil über und erfährt zum Abschluss eine weiche Abrundung. In der Horizontalen findet die Hand eine komfortable Auflage, während der Daumen auf der schräg angeschnittenen Vorderfläche Orientierung findet.

Insgesamt setzt LEAF LIGHT einen subtilen, feinen Akzent zur Türfläche. Ein reduziertes Schmuckstück für Individualisten, das sich dezent zurücknimmt und doch ein selbstbewusstes Statement darstellt.

Inspired by the wings of a bird, LEAF LIGHT has a delicate filigree character of its own with excellent brand recognition.

The design creates tension with the contrast between the curved lower contour and the horizontal upper line. The cylindrical neck flows into the horizontal profile of the handle and ends in a gentle curve. Your hand rests comfortably on the horizontal surface, while your thumb finds orientation on the obliquely cut front surface.

Overall LEAF LIGHT creates a subtle and delicate feature on the front panel of your door. A reduced masterpiece for individualists that is discreetly restrained, while also presenting a confident statement.